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No fi nal de 2018, mais uma troca no comando da Secretaria de 
Educação de Nova Friburgo foi anunciada: saiu Renato Satyro 

e entrou, novamente, Igor Pinto, então subsecretário, que nas trocas 

anteriores havia ocupado o cargo de forma interina. Às vésperas do 
início de mais um ano letivo, A VOZ DA SERRA conversou com Igor, 
atual secretário da pasta que assumiu de forma ofi cial o cargo. Confi ra:

Quais são as metas para este 2019?

Temos inicialmente a questão do reajuste 
salarial dos servidores e os cursos de capacita-
ção para todos os profi ssionais da secretaria, 
incluindo professores, orientadores pedagógi-
cos, merendeiras, auxiliares de serviços gerais 
e de creche, enfim… todos os funcionários 
ligados à Educação e a efetivação dos 190 au-
xiliares de sala, cujo processo seletivo está em 
andamento. Vamos fazer um curso de aprimo-
ramento em gestão escolar para diretores da 
rede. Referente às obras, temos a pretensão 
de concluir ainda no 1º semestre a Escola JK, 
no bairro Varginha, os CMEIs (creches) João 
Batista Faria na Vilage e Isabel Jovelina, este 
no Rui Sanglard; concluir a obra do ginásio 
Rei Alberto no distrito de Campodo Coelho, 
cobertura da quadra da Escola Municipal São 
Pedro da Serra, 1ª colocada no Ideb do estado. 
Estamos prevendo aind licitar o novo Colégio 
Odette Penna Muniz, que terá nova sede na 
Rua Prudente de Moraes e a construção de 
uma escola e creche em Córrego Dantas, cujo 
terreno já foi desapropriado no ano passado. 
O projeto da obra já está sendo elaborado.

Dentro dessas metas, o que será mais 

desafi ador?

Nossos desafi os este ano são as obras, que 
demoram muito devido às empresas que 

participam das licitações não conhecerem 
a realidade do município e termos que fi car 
notifi cando-as por conta da demora e cobran-
do multas contratuais. Com isso a empresa 
perde e a comunidade também.

 
Recentemente, estivemos no Parque das 

Flores e muitas famílias entraram em con-

tato conosco para fazer um apelo e pedir a 

viabilização de uma creche na localidade 

ou que seja perto da região. Existe essa 

possibilidade?

Não está contemplada essa hipótese na pre-
visão orçamentária para 2019, mas podemos 
iniciar um projeto e canalizar para o orçamento 
de 2020. Sabemos que é uma demanda daquela 
comunidade.

 
Estamos na metade do mandato e já fo-

ram três trocas de comando da Secretaria 

de Educação. Como dar continuidade a 

um plano de metas com as constantes mu-

danças?

Creio que não existe descontinuidade nos 
planos e metas da secretaria pois a mudança 
de secretário foi só no nome, uma vez que os 
subsecretários continuaram os mesmos desde 
o primeiro dia desta gestão, assim como as 
equipes. Ou seja, tudo o que foi planejado pelo 
governo está sendo executado com foco, agora 

comigo à frente, e eu vou me empenhar para 
manter o trabalho.

 
O senhor considera a educação munici-

pal, uma educação de qualidade?

A nossa rede não perde em nada para esco-
las privadas do município porque os mesmos 
profi ssionais que atuam nas escolas privadas 
atuam também na rede municipal. Os livros 
da rede privada não são melhores do que os 
oferecidos pelo MEC. Temos um curriculum 
comum e o conteúdo é o mesmo. Por isso, penso 
que não perdemos em qualidade. Tem ainda 
as estruturas das nossas unidades municipais, 
principalmente creches, que muitas vezes são 
melhores do que algumas privadas. E eu acre-
dito tanto na educação pública que meu fi lho 
e também os fi lhos da sub pedagoga, Patrícia 
Azevedo, estudam em escolas municipais. Isso 
é a maior prova da gente acreditar no trabalho 
que faz, colocar os nossos fi lhos nas unidades 
que temos oportunidade de gerir. Nossa rede 
não perde em nada para a particular. 

 
Ano passado tivemos muitas reivindi-

cações de professores, inclusive com ma-

nifestações e greve. Que garantias terão 

os professores da rede municipal quanto 

a salário e condições de trabalho?

Uma das prioridades foi o pagamento em 

dia, já que a prioridade do governo municipal 
é sempre o servidor. Com relação aos profi s-
sionais de educação, no último ano, o prefeito 
Renato Bravo equiparou o salário de professor 
com o piso nacional. Esse foi o maior inves-
timento feito no cargo da história de Nova 
Friburgo. Em relação ao salário, tenho certeza 
que a prefeitura não vai deixar de honrar esse 
compromisso. Pensando nas condições de 
trabalho, temos escolas equipadas e muito 
bem estruturadas. Além disso, o prefeito ofi -
cializou a redução da carga horária que era 
uma reivindicação antiga e que fi cava sempre 
na esfera verbal.

 
Em termos estaduais e nacionais, a edu-

cação municipal está em que posição no 

ranking de avaliação? O senhor considera 

satisfatório?

Acho satisfatórios os índices da avaliação 
educacional pois estamos entre os dez me-
lhores do estado. Mas também acho que po-
demos melhorar pois um município como 
Nova Friburgo deveria estar entre os cinco 
melhores, mas isso não se faz em um governo. 
Esse resultado demanda um certo trabalho e 
tempo investidos. Acho que o investimento do 
prefeito nas “pratas da casa”, como eu e a sub 
pedagoga, que somos concursados, ajuda na 
evolução da nossa Educação.

Entrevista
Igor Pinto, secretário 
municipal de Educação

“A rede municipal 
não perde em nada 
para a particular”

DIVULGAÇÃO

Após mudanças, novo titular da pasta traça metas para este ano  

RESULTADO DE JULGAMENTO
PROCESSO Nº 25.918/2018

PREGÃO PRESENCIAL N.º 049/2018 – II 
REGISTRO DE PREÇOS:
OBJETO: AQUISIÇÃO SOB DEMANDA DE MATERIAIS MÉDICO 

HOSPITALARES (SERINGAS DESCARTÁVEIS DE 10ML E 20ML, IN-
DICADOR BIOLÓGICO E INTEGRADOR QUÍMICO),  PARA ATENDER 
ÀS NECESSIDADES DE TODA A REDE MUNICIPAL DE SAÚDE DO 
MUNICÍPIO DE NOVA FRIBURGO.

A empresa: DG FARMA PRODUTO HOSPITALAR LTDA – cotou o menor 
preço unitário no item 03 da (cota principal) o valor de R$ 980,00 (novecentos e 
oitenta reais), perfazendo o valor de R$ 247.940,00 (duzentos e quarenta e sete 
mil, novecentos e quarenta reais) e no item 03 (cota reservada) cotou o menor 
preço unitário o valor de R$ 980,00 (novecentos e oitenta reais) perfazendo 
o valor de R$ 83.300,00 (oitenta e três mil, e trezentos reais), perfazendo o 
valor das cotas o total de R$ 331.240,00 (trezentos e trinta e um mil, duzentos 
e quarenta reais).

A empresa: ESPECIFARMA COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS E 
PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - cotou o menor preço unitário no 
item 01 da (cota principal) o valor de R$ 0,24 (vinte e quatro centavos), 
perfazendo o valor de R$ 74.955,60 (setenta e quatro mil, novecentos e 
cinqüenta e cinco reais e sessenta centavos) e o item 02 da (cota principal) 

cotou o menor preço unitário o valor de R$ 0,36 (trinta e seis centavos), 
perfazendo o valor de R$ 116.424,00 (cento e dezesseis mil, quatrocentos 
e vinte e quatro reais), perfazendo o valor total dos itens 01 e 02 o valor 
total de R$ 191.379,60 (cento e noventa e um mil, trezentos e setenta e 
nove reais e sessenta centavos).

A empresa: EQUIPEX COMÉRCIO DE MATERIAIS MÉDICO HOSPITA-
LARES LTDA – cotou o menor preço unitário no item 01 da (cota reservada) o 
valor de R$ 0,29 (vinte e nove centavos), perfazendo o valor de R$ 30.190,45 
(trinta mil, cento e noventa reais e quarenta e cinco centavos) e o item 02 da 
(cota reservada) cotou o menor preço unitário o valor de R$ 0,41 (quarenta 
e um centavos), perfazendo o valor de R$ 44.198,00 (quarenta e quatro mil, 
cento e noventa e oito reais), perfazendo o valor total dos itens 01 e 02 o valor 
total de R$ 74.388,45 (setenta e quatro mil, trezentos e oitenta e oito reais e 
quarenta e cinco centavos).

A empresa: MAPO DISTRIBUIDORA DE MATERIAL HOSPITALAR 
EIRELI – cotou o menor preço unitário no item 04 da (cota exclusiva) o valor 
de R$ 0,50 (cinqüenta centavos), perfazendo o valor total de R$ 25.250,00 
(vinte e cinco mil, duzentos e cinqüenta reais).

Nova Friburgo, 25 de janeiro de 2019.
Cláudia Ozorio

Pregoeira da comissão de pregão II
Matr. 199.106

Estado do Rio de Janeiro

Prefeitura Municipal de Nova Friburgo
PUBLICAÇÃO DE EXTRATO CONTRATUAL

DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 007/2019
PARTES: Câmara Municipal de Nova Friburgo – CNPJ 

29.844.172/0001-23 e ELEVADORES FRIBURGO LTDA – ME. CNPJ 
74.010.844/0001-50. End: Rua Ricardo dos Santos, 357 - São Geraldo 
- Nova Friburgo/RJ. Nº do Processo Administrativo/CPL: 009/2019. Con-
trato nº 002/2019. OBJETO: Manutenção mensal preventiva e corretiva 
dos elevadores da Câmara Municipal de Nova Friburgo. FUNDAMENTO 
LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, artigo 24, Inciso II. VIGÊNCIA: de 
1º de fevereiro a 31 de janeiro de 2019. Nota de Empenho Original: 
030/2019, por conta da dotação orçamentária de elementos de despesas 
3.3.9.0.39.00.00. Programa de Trabalho: 01.001.01031.00532.002. Valor 
global: R$ 9.600,00 (nove mil e seiscentos reais). Nova Friburgo, 25 
de janeiro de 2019.

VEREADOR ALEXANDRE CRUZ
Presidente da Câmara Municipal de Nova Friburgo

Estado do Rio de Janeiro

Câmara Municipal
de Nova Friburgo

A Prefeitura de Nova Friburgo vai realizar 
um novo processo seletivo simplifi cado para 
contratar por prazo determinado oito novos 
médicos psiquiatras para atuarem na rede pú-
blica municipal de saúde, sendo quatro vagas 
reservadas para portadores de necessidades 
especiais. O salário oferecido é de R$ 2.463, 63. 
As inscrições começam nesta segunda-feira, 
28, e vão só até a próxima quarta-feira, 31, e 
deverão ser realizadas presencialmente na 

Secretaria Municipal de Educação, na Aveni-
da Alberto Braune, 224 (antigo prédio da Oi), 
das 10h às 16h. Os candidatos deverão estar 
munidos dos documentos pessoais e do for-
mulário de inscrição preenchido. O formulário 
tem quer ser impresso no site da prefeitura, o 
www.pmnf.rj.gov.br.

O município já havia realizado um pro-
cesso seletivo anterior, mas não apareceram 
candidatos para essa especialidade médica. 

O edital do novo concurso foi publicado no 
Diário Ofi cial de Nova Friburgo, em A VOZ 
DA SERRA, na última quinta-feira, 24 e está 
disponível para consulta no site da prefei-
tura. Para concorrer às vagas oferecidas os 
candidatos não precisarão se submeter a 
um exame com questões objetivas. A seleção 
se dará através de uma prova de títulos, na 
qual será avaliada a experiência do candidato 
através de documentação comprobatória de 

cursos de especialização, aperfeiçoamento e 
residência médica. 

A avaliação obedecerá a critérios da Tabela 
de Barema. Só serão aceitos diplomas de gra-
duação registrados e emitidos por instituições 
credenciadas ao Ministério da Educação. O 
resultado da prova de títulos será divulgado 
na próxima sexta-feira, 1º de fevereiro. O prazo 
fi nal para recursos será no dia 4 e no dia 6 será 
publicada a relação dos candidatos aprovados.

Prefeitura fará novo processo seletivo para contratar psiquiatras
Inscrições começam nesta segunda-feira e duram apenas três dias. Candidatos serão submetidos a prova de títulos


